

PRESIDENT



Monsieur
Walid Sadi
Président
Fédération Algérienne de Football

Zurich, le 2 septembre 2025

En mémoire d'Abdallah Liégeon

Monsieur le Président,

C'est avec grande tristesse et émotion que j'ai appris le décès d'Abdallah Liégeon, ancien joueur international.

Sélectionné à quelques reprises en équipe nationale d'Algérie, Abdallah Liegeon a notamment participé à la Coupe du Monde de la FIFA de 1986 au Mexique. Au niveau des clubs, ayant fait ses débuts au sein du RC Lons-le-Saunier, il a défendu les couleurs du Racing Besançon, de l'AS Monaco, club avec lequel il s'est particulièrement distingué en remportant un championnat de France et une Coupe du France, avant de terminer sa carrière auprès du RC Strasbourg.

Légende du football algérien, personne joviale et appréciée de ses vestiaires, son héritage et ses réalisations, sur et hors du terrain, ne seront pas oubliés et il nous manquera beaucoup.

Au nom de la communauté internationale du football, je tiens à exprimer notre plus profonde sympathie à la Fédération Algérienne de Football, ainsi qu'à la famille, aux amis et aux proches d'Abdallah Liégeon. Nos pensées sont avec vous tous.

Nous espérons que ces souvenirs et nos mots de soutien contribueront à apporter un peu de paix et de réconfort en cette période difficile.

Veuillez croire, Monsieur le Président, à l'expression de ma considération émue



Gianni Infantino